



ASCENSIÓN GARCÍA C. GALLEGO

**EL AYUNTAMIENTO FLETA DOS
AUTOBUSES PARA ASISTIR A FITUR**

Daimiel está presente un año más en FITUR, la Feria Internacional del Turismo, que se celebra en el recinto ferial Juan Carlos I de Madrid. Es la segunda feria del sector turístico más importante del mundo y se celebra ya su 24ª edición. Los días que estará la exposición abierta será desde el 28 de enero hasta el 11 de febrero de 2004.

Daimiel acude, conjuntamente con el resto de pueblos de la Mancomunidad Tierra de Caballeros y Tablas de Daimiel, como en años anteriores, en el espacio que la Junta de Comunidades dispone para ello.

Este año se fletaron dos autobuses con 55 plazas cada uno. Los días elegidos fueron el 30 de enero (día dedicado a la pro-

vincia) y el sábado 31 de enero. La salida, se efectuó a las siete y media de la mañana desde la estación de autobuses y el precio, fue de 12 euros por persona, incluyendo entrada a la feria y traslado en autobús.

bres, los paisajes y formas de vida en la región durante el siglo XX. Estuvo organizada por la obra social de Caja Castilla La Mancha. La exposición se dividió en cuatro etapas: Pictoralismo, fotografía documental, fotoperiodismo y Postguerra (años 60 y 80).



Uno de los cuadros expuesto en la Casa de Cultura

EXPOSICIONES EN NAVIDADES

Varias exposiciones pudimos contemplar durante las pasadas Navidades. Una de ellas, fue "Memoria y Modernidad", que recogía 56 fotografías sobre las costum-

Luis Escobar, Cristina Rodero, Juan Ruíz de Luna, Goñi, Santiago Bernal o Pedro Perales, son algunos de los autores de esta exposición fotográfica que ha estado expuesta en la Casa de Cultura de Daimiel.

La otra exposición, estuvo en el Centro del Agua. Se pudieron ver diferentes piezas donadas por algunos daimieleños, que recogen el paso de distintas culturas por nuestro término municipal, y que además, servirán para ampliar los fondos del futuro museo comarcal, que aún se encuentra en plena remodelación.

**ENTREGADOS LOS PREMIOS DEL
TORNEO MOTO-GP**

Fueron un total de 52 jóvenes de entre 13 y 20 años, los que participaron en el Torneo Moto-GP que se llevó a cabo en la Sala de Ocio Alternativo de la Casa de Juventud.

El ganador fue Javier Aguirre Ráez, que recibió una mochila, camiseta y medalla y el subcampeón José Manuel Zoquier, obsequiado con un juego de ordenador y medalla.

